
Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs dankt der Firma Fielmann und allen beteiligten Jugendfeu-
erwehren für den Einsatz und hofft, dass alle Bäume anwachsen mögen. Der Fachdienstleiter, 
Herr Kasulke, bedankt sich bei der Regieeinheit für die Verpflegung. 
- Kenntnisnahme - 


